
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº   237 /2013 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria responsável, 

informar à esta Casa, quando será resolvido o problema dos Pombos na Rodoviária 

de nossa Cidade.  
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, as 

reclamações sobre o aumento da população de pombos na Rodoviária, são inúmeras, 

e já há alguma tempo. É de conhecimento geral, que pombos são prejudiciais à nossa 

saúde, pois podem infectar com fungos e bactérias os seres humanos como, por 

exemplo, a contaminação chamada Cryptococcus neoformans, um quadro grave e que 

pode enganar os médicos pela única sugestão de quadro de pneumonia, e a  poeira 

dos ninhos e fezes que podem causar gravíssimas doenças, podendo levar à morte.  

Trata-se, portanto, de saúde pública, e a situação perdura há algum 

tempo, não podendo mais ser protelada, exigindo da administração, providências 

urgentes e eficazes.  

Gabinete do Vereador A.R.T. 23  de setembro   de 2013.  

Ass.)VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA 

TORRES 

VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


